

山岳部 塩谷丸山～遠藤山～於古発山～天狗山縦走。 (10月25日)

山岳部員9名(男子8名、女子1名)は塩谷駅に集合。まず、新入部員として初めての山行で登った塩谷丸山に登ります。春先の残雪の道と違い、木の葉が積もる登山道を踏みしめ、季節の移り変わりを知りました。ほとんど休憩もとらず、一気に強風の山頂に到着。小樽の街や海がきれいに見えました。ここから約10kmの道のりで遠藤山、於古発山を経て小樽天狗山へと縦走しました。距離は長いもののアップダウンは然程多くはなく、1年間様々な山を登り経験を積んだ1年生山岳部員の面々にとり、地元の山を知りつつ1年を締めくくる味わい深い山行となりました。天狗山山頂には、ロープウェイで上がってきた中国人観光客が沢山いました。ロープウェイ駅屋上から自分たちの暮らす小樽の街を眺め、お地藏さんに見送られながら下山し、今年度最後の山行は幕を閉じました。冬はカマを履いて公園散策?それともインドアライズ?山岳部の可能性は尽きません。



出発前に全員で記念写真



春先とは違う登山道を歩きます



塩谷丸山山頂記念写真



強風の山頂からの風景は格別でした



これが山頂?遠藤山



木の葉の絨毯の道を下ります



ロープウェイ駅屋上で眼下に見える自分の家を探してみました